



累千勞力重勸司

國鐵千葉動力車勞動組合

〒260 千葉市中央区要町 2 番 8 号 (動力車会館)
電話 { (鉄電) 千葉 2935・2936 番
 (公) 043(222)7207 番

(公) 040-222-1201番
94.10.6 No. 4074

①解雇撤回・清算事業団闘争勝利の闘いに全力を上げよう！

昨年の一二月中央労委命令以来、国労の動搖を引き出し、「話し合い解決」という屈服の道に引き込み、闘いの解体を目的とした攻撃が激化しています。この政

撃との闘いは、国鉄闘争と労働運動全体の未来がかかつた天下分け目の闘いです
解雇撤回・清算事業団闘争勝利の闘いを①日本労働運動全体にとって重要な戦

略的闘いとして②大失業時代に抗する闘いとして③JRの一〇年目の総括評価をめぐる分割・民営化体制の反動的再編の攻撃を見据え、殺人的な労働強化への全JR労働者の怒りを結集し、④JR総連解体の闘いと結合して闘うこととします

② 分割・民営化体制の反動的再編と対決し、六〇歳まで働ける労働条件の確立、運転保安確立、強権的差別労務政策粉碎、JR総連解体・一掃に向け全力で闘おう

① 何よりも、支配階級自身が分割・民営化の失敗を自認し、その抜本的再編攻撃に打って出てきています。まさに全面的大合理化の攻撃です。一二月ダイ改における合理化攻撃もそうしたことが貫かれたものとしてあります。

そうした本質を見据え、JR体制打倒大改革の闘いに起ち上がることとします。最大の環は、反合闘争の全面的強化です。とくに、貨物動乗勤改悪・中長期計画合理化、JR千葉支社をめぐる管内業

務移管 地域切り捨て等を焦点とした一
二・三ダイ改闘争にストも含み、全力で
起ち上がります。

③ 「全国にはばたこ
う」一方針の発展をか
け新たな労働運動を
創りだそう！

④ 反戦闘争に全力で 起ち上がろう！

反戦政治闘争を労働運動の第一義的な課題として今一度位置付け直さなければなりません。そもそも戦後日本労働運動は、「二度と戦争を繰り返してはならない」という闘いでした。しかし、その真価が問われようとしている時に総屈服状況となっています。

間違えば、排外主義・國家主義に労働者が組織化される恐れがあります。この間の在日朝鮮人の方々への襲撃事件を見るとき、他人ごととは言えません。

ペテンを許さず、来年の敗戦・憲法制定五〇周年を見据え、朝鮮侵略戦争阻止、憲法改悪阻止にむけて全力で闘うこととします。

※21回定期大会決定方針を職場で討議しよう！（四つの聞いの課題）

の危機をついて全組合員の力で、壁に穴を開けるために全力で闘います。

の多界は見られる事態は、安全を無視した合理化のツケが設備面からも噴き出していることを示しています。この点からも当局を追及し、闘争化する取組みを強化します。

④ JR総連解体：一掃の闘いの強化が求められています。この間一斉に噴き出したJR総連革マル排除の動きは、今後一年間より大きな問題となることは間違

いありません。「闘う動労再建」を合言葉に、諸悪の根源＝JR総連解体・一掃の闘いを強化します。

全国総決起集会に集

一〇·九三里塚現地盛況

闘う労働者の代表 を！JRの反動的 再編阻止大合理化 に抗し闘う議員を 統一地方選挙 運動労千葉組織内候補

反合・運転保安確立！ 反戦・反核を担う労働運動を！